



Chorleiter Christoph Denoix

- geboren 1956 in Ulm

Ausbildung 1977 - 1981

- Studium der Schulmusik, der Musikwissenschaft und der Phänomenologie der Musik in Stuttgart, Berlin, München und Paris
- Meisterkurse bei Franco Ferrara in Italien

Beruflicher Werdegang:

- 1973-1981: Leiter der St. Georgs-Chorknaben in Ulm
- 1981-1984: Kantor beim Chor der St. Hedwigs-Kathedrale Berlin
- 1984-1987: Kantor am Limburger Dom
- ab 1987: freiberufliche Tätigkeit
- 1990: Neugründung des Kammerchores vox humana Ulm

Berufliche Weiterbildung:

- bei Sergiu Celibidache

Weiterer Tätigkeitsschwerpunkt:

- Leiter der Sommerlichen Ulmer Musiktage ("SUM") seit 2001

Ehrenamtliche Tätigkeit:

- Gründungsvorsitzender des Montessori-Fördervereins Ulm-Neu-Ulm, Gründung der Montessori-Schule und Übernahme der Trägerschaft der Kindergärten.